



弥生っ子

学校だより 第10号

令和8年1月7日
千葉市立弥生小学校

「新年の抱負」

校長 高山 邦美

あけましておめでとうございます。穏やかなお正月を過ごした子供たちが元気に登校してきました。今日の集会では、6年生が校歌の指揮と伴奏を行いました。指揮者に合わせて、体育館に美しい歌声が響き渡りました。昨年中は、本校の教育活動へのご協力、そして、体育発表会をはじめ、学習参観、マラソン週間へのご参観、誠にありがとうございました。本年も弥生小学校の教育活動へのご理解と子供たちへの温かいご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、今年は「午年」です。馬は力強く前へ突き進む姿から、「躍動」「成長」「挑戦」といった前向きな象徴として親しまれてきました。まさに、未来に向かって一步一歩進む子供たちの姿と重なります。

本校の学校教育目標は、

【大きな夢をもち、知恵を磨き、なかよく、すこやかな子どもの育成】です。

子供たちには、大きな夢を抱き、世界に羽ばたける力を身に付けてほしいと願っています。そのために、学びを深める知恵、友達を大切にする心、そして健康な体を育むことを大切にしてまいります。

そして、その根底には子供たちの自己肯定感を高めることが欠かせません。自分を好きになり、自分にしかない素敵なところを見付けられる子供たちは、前を向いて歩いていきます。そのためにも、私たち大人が子供たちを褒め、応援し常に味方であり続けたいと思います。ただ褒めるのではなく、「ならぬものはならぬ」としっかり伝えながら、子供たちを温かく育んでいきたいと考えています。

最後に、昨年末には、地域の皆様から心のこもった折り紙作品をいただきました。その折り紙は在校生の保護者様がつないでくださり、学校に届けられました。このつながりを通して、地域と保護者の皆様のお力をいただきながら、子供たちが健やかに成長していることを改めて感じました。この絆を今後も大切にしながら、地域と共にある弥生小学校の運営を今年も進めてまいります。今年も、子供たち一人ひとりが夢に向かって力強く歩み、笑顔あふれる学校生活を送れるよう、教職員一同、全力で取り組んでまいります。

皆様にとって健やかで幸せな一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

【校庭のコブシの木】

